

Aboga Cuba en Ginebra por un orden internacional justo y equitativo



La Habana, 7 jun (RHC) La ministra de Trabajo y Seguridad Social de Cuba, Margarita González, abogó en Ginebra por un orden internacional justo y equitativo, que erradique la pobreza y el hambre, ponga fin a los conflictos bélicos, privilegie al ser humano y preserve el medio ambiente.

En la sesión plenaria de la Conferencia Internacional del Trabajo, advirtió también Margarita González que las intervenciones en los asuntos internos de otros Estados y el derrocamiento por la fuerza de gobiernos soberanos y democráticos provocan retrocesos en las políticas sociales.

Además insistió la titular en la importancia de aunar esfuerzos para erradicar las deplorables circunstancias que caracterizan al mundo del trabajo, mientras destacó que en Cuba el progreso hacia la actualización del modelo económico y la construcción de un socialismo próspero e irreversible, potencia los principios de justicia e igualdad.

Asimismo afirmó que nuestro país se caracteriza por el derecho al trabajo sin

discriminación, la remuneración igual para mujeres y hombres y la posibilidad de todos los empleados a recibir protección de seguridad social, pese a los efectos del bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por Estados Unidos.



Radio Habana Cuba